

## 宿泊学習に元気に行って来ました

小学部5年生は、6月18日（木）から1泊2日の日程で、いわき海浜自然の家へ宿泊学習に行ってきました。

1日目の主な活動は、**野外炊飯とオリエンテーリングとキャンドルファイヤー。**

野外炊飯では、友達と一緒にご飯とカレーを作りました。昼食はみんなで作ったカレーライスです。

オリエンテーリングでは、班ごとにこれから使用のお風呂やレストランなどの場所を探して確認しました。

キャンドルファイヤーでは、火の神の先生から『なかよしの火』『げんきの火』『えがおの火』を分けてもらい、一人一人がろうそくに火を灯しました。



2日目の主な活動は、**ストーンアート、トリムランドでの活動。**

ストーンアートは、思い思いに石に絵を描き、宿泊学習の思い出の作品を作りました。

トリムランドでは、アスレチックの遊具で元気に遊びました。初めは渡ることができなかった丸太橋が終わり頃には一人で渡れるようになるなど、ちょっと難しいことにも挑戦することでできるようになりました。



初めて家族と離れて宿泊する経験をした児童もいましたが、これまでの学習で学んだことを生かし、時には近くの先生の助けを借りて自分のことに取り組んだ2日間でした。きっとこの経験をこれからの学校生活や家庭生活場面でも生かしてくれることでしょう。